



めざせ! 南十字星

笑顔があふれ、しあわせを感じられる学校

学校便り

令和5年 9月号

ヨハネスブルグ日本人学校

～みんなの笑顔でかざる最高の運動会に～

今年度の運動会は、「HAVE FUN! ～全身全霊 勝利へ導け～」というスローガンのもと、多くの練習を重ねて本番を迎えました。

大変お忙しい中、早朝より在南ア日本国大使館 牛尾大使閣下、根本領事殿、日本人会会長 小出様、同幹事 佐藤様をはじめ多くのご来賓の方々にご参会いただきました。

小さい学校ながらも、14 種目、応援合戦・徒競走・全校ダンス・全校リレーなど、また、現地校に通う子どもたちや保護者そして日本人会の皆様にもご参加いただき、共に競技を楽しんでいただき、温かな声援を頂きました。開会式で整列していた子どもたちの表情からは、やる気が満ちあふれていました。

白熱した競技が進み、全校リレーでは、バトンをつなぎ自分の役目を果たそうと一生懸命に走る姿が見られました。今年度は、朝活動の時間に取り組んできた「5分間走」を当日の種目から除きましたが、持久力の向上を目指し取り組んできた成果があちらこちらに発揮されていました。



気温がかなり上がる中、子どもたち一人ひとりが力いっぱい走り、心と体を合わせて演技をし、互いの頑張りや成長を讃え合いました。

子どもたちは、練習の段階から一生懸命に取り組み、特に高学年児童や中学部生徒は準備や係活動に汗を流す姿を見せてくれました。自ら働くことをいとわず、下級生への声掛けや関わりをもちながら全力で取り組む姿に、感動すら覚えました。

大きな学校行事で表舞台に立つ経験は、子どもたちに思いもよらない成長をもたらします。運動会という共通の目標に向かい皆で力を合わせる事。このような経験



が、学びを広げ、心も豊かにします。学校行事という経験を積み重ねた子供たちの成長した姿を見るたびに、学校は子どもたちの自己実現の場であり、自分の才能や可能性を引き出す場であることを確信します。

実施に向け、頑張ってくれた教職員、様々なご協力をいただいたPTAの皆様、保護者の皆様に感謝いたします。

この場を借りてのお知らせとなりますが、今年度は、保護者であるヒスロップ様と山田様がお揃いのTシャツのデザイン決めや購入手続き等を担って頂きました。大変お忙しい中、ありがとうございました。



紅組、白組、最後の最後まで全力を尽くして戦い抜きました!

最後は、みんな笑顔で記念撮影